

WARTA

Sinergitas TNI-POLRI Bhabinkamtibmas Babinsa Kelurahan Citamiang melaksanakan sambang Tokoh Masyarakat

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID

Feb 22, 2024 - 15:02

Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Bhabinkamtibmas Kelurahan Citamiang Polsek Citamiang Bripda Farhan Samudra Putra bersama Babinsa Kelurahan Citamiang melaksanakan sambang dalam menjalin silaturahmi kepada Tokoh Masyarakat disekitar wilayah Kelurahan Citamiang Kecamatan Citamiang Kota Sukabumi. Kamis, (22/02/2024).

Dalam kesempatan kali ini dimanfaatkan Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk menyambangi warganya sebagai upaya mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus memberikan himbauan kamtibmas seraya menyampaikan, agar warga ikut peduli dan meningkatkan kewaspadaan dengan berbagai bentuk gangguan kamtibmas, jaga kerukunan antar warga dan tidak mudah terprovokasi dengan berita hoax yang belum jelas kebenarannya.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP ARI SETYAWAN WIBOWO S.H. S.I.K. M.Si., melalui Kapolsek Citamiang AKP IWAN HENDI SUTISNA, S.H., M.H., menyampaikan bahwa, patroli dan sambang merupakan wujud Polri hadir di tengah masyarakat untuk memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat.

"Kami terus dengan TNI melakukan patroli dan sambang untuk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah. Disamping itu kekompakkan seperti ini terus kami tingkatkan dalam bentuk kegiatan-kegiatan lain seperti dalam bidang sosial, budaya dan bidang lainnya," Pungkas Kapolsek.

Kapolres AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Citamiang AKP IWAN HENDI SUTISNA, S.H., M.H., saat dikonfirmasi ditempat terpisah mengatakan bahwa " melalui Personil Bhabinkamtibmas Kel. Citamiang pihaknya gencar melaksanakan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas dengan harapan dapat mencegah gangguan kamtibmas serta mengajak untuk bersama-sama memelihara kamtibmas. apabila ada informasi yang mengganggu keamanan dan ketertiban segera hubungi polsek citamiang atau lapor pak " siap mas" hp.0811-

654-110. "Tutup Kapolsek Citamiang AKP IWAN HENDI SUTISNA, S.H., M.H."